



花いっぱい運動と、

小学校で読み聞かせボランティア 号



町も学校も花いっばいに。「花いっぱい運動」実施



6月15日(水)に1年生が午後の時間を使って、「花いっぱい運動」を行いました。

今年も、吾妻中央高校よりマリーゴールドとジニアの2種類を購入し、学校の正門からの花壇と、プランターに苗を植えました。プランターに植えたものは、長野原町の商工会を通じて、町の各所に置かせていただきました。

これから町の様々な場所で、マリーゴールドとジニアがオレンジや黄色、ピンクの花を咲かせてくれます。目にした人が、少しでも和んでいただければと思います。

最後に、今回の「花いっぱい運動」では多くのPTA役員の方が参加してくれました。ご協力ありがとうございました。

大型紙芝居で学ぶ「浅間山」の噴火。中央小学校での読み聞かせ



長野原町立中央小学校で、6月9日(木)読み聞かせボランティアをしてきました。昨年度は、コロナ禍ということもあり実施できませんでしたが、今年度は、十分な対策を取っての実施となりました。

小学校の児童全員の前で、大型紙芝居をするのは緊張している様子でしたが、しっかりと練習通りに読むことができました。紙芝居の前に手遊び歌を一緒にやったり、紙芝居の中でのクイズがあたりで楽しい雰囲気での読み聞かせ会となりました。



公共交通利用教室でルール、マナーを学ぶ

6月17日(金)に1・2年生を対象に公共交通利用教室が行われました。今回の教室では、電車に乗るときのルールとマナーの確認やヘルプマークについて、踏切内での事故の怖さや踏切にある非常ボタン使い方について等を学びました。

今回学んだ事を活かし、人を思いやり、ルールやマナーを守って電車を利用してほしいと思います。

また、非常ボタンを実際に押してみる体験では、「おお、こんな感じかぁ」とボタンを押す感覚を確認しました。実際に、押すような場面に遭遇した時には、勇気を持って押して欲しいと思います。



地震を想定した防災訓練実施

6月1日(水)に地震を想定した防災訓練を行いました。当日は、何時間目に行くかの連絡をせず、実際の地震が起きた時に近い形での訓練を行いました。

そうした中でも、しっかりと落ち着いて安全に身を守る姿勢をとり、短時間で校庭まで避難することができました。



長野原高校 行事予定表

7月	4 (月)	振り返り週間(～15日) 三者面談(～15日)
	8 (金)	企業上級学校見学(2年) 選挙出前授業(3年)
	9 (土)	高P連関東大会 横浜市(～10日)
	12 (火)	自衛隊防災講演会13:00～
	14 (木)	ハローワーク講師(1年)
	15 (金)	生徒会役員選挙
	19 (火)	非行防止教室
	20 (水)	終業式 AED講習会
	21 (木)	小型車両特別教育(～22日)
	8月	2 (火)
25 (木)		高P連全国大会 石川県(～26日)
26 (金)		始業式 生徒会役員認証式

群馬県立長野原高等学校 発行
学校通信「ヤマすけ」



長野原高校 HP

令和4年6月30日(木)第3号(通算204号)
<https://naganohara-hs.gsn.ed.jp/>

[住所]群馬県吾妻郡長野原町与喜屋21-1

[電話]0279(82)2388 [FAX]0279(82)2810